



# 明るく、楽しく、そして心豊かに 仲間と共に大きな輪 天童東ロータリークラブ

国際ロータリーアソシエイション認証番号 1653番

認証加盟日 1985年4月11日 第2800地区第3ブロック

例会日 毎週水曜 12時30分~13時30分 会場:天童ホテル

2015~2016 会長 米野 幸治 幹事 斎藤 幸雄



司会 半澤 清彦 副SAA

会長挨拶 米野幸治会長 平成27年9月30日

今日は、プログラム委員会担当の、のびのび例会です。そしてS・A・Aのはからいで、席のほうも工夫してもらいました。ありがとうございます。



さて、ロータリーの誕生のこと、ロータリーは哲学、ポール・ハリスのこと、直前会長は機会あるたびに私達に教えてくれました。また、公式訪問の時、酒井ガバナーもポール・ハリスがロータリーを作ったのは寂しかったからだ、と教えてくれました。I.Mの時、石橋講師も同じようなことを言っておりました。ガバナーが言うようにポール・ハリスはどうしてさびしかったのでしょうか。父親の会社がつぶれたから寂しかったのでしょうか。両親と離れ祖父母と小さな町で暮らさなければならなかつたことが寂しかったのでしょうか。私は違うと思います。子供のころのポールは賢明な祖父母に養育され、人口たったの2000人のバーモント州、ウォーリングフォードの小さな町で育ちます。村人達は皆親切で、お互い助け合って、穏やかに楽しく生活していたことがポールの記憶にいつまでも残っていたのだと思います。

ニュージア州とアイオア州の大学で学び、その後、サンフランシスコ、ロサンゼルス、デンバーなどで色々な職業を経験し、1896年ポールが28才の時シカゴで弁護士事務所を開業しますが、その頃のシカゴは、商道徳の欠如、弱肉強食、消費者保護の規制は皆無。そして、その頃のアメリカはヨーロッパ各国から移民を積極的に受け入れておりました。

1870年頃から1900年までの30年で約3000万人もの膨大な移民を受け入れておりました。当然、イタリアのナポリ、シチリア島から多くの人達が移ってきました。

(次のページに続く)

今日の食事



ソング「四つのテスト」

永山 敏和ソングリーダー



のびのび例会 担当 プログラム委員会

緑三郎さん

今年も10月31日から4日間新そば祭りが天童高原で行われます。予約すれば確実に召し上がれますので是非お越しください。

村山征彦さん

最近は設計の仕事も減っており、今は尾花沢のお寺の修理で稼いでいます。ボランティア仕事のようなものですが、この世にいる内に少しは良いことしておいたほうがいいのかなと思いやっております。



高橋繁夫さん

2回続けて例会を休みました。

1回目は白神山地にバス旅行、



世界遺産もこの辺の山と大して変わりないとthoughtいました。2回目はモンテ VS ベガルタ戦をワイフと二人でロータリーと医師会を代表して応援してきました。負けませんでした。9月23日金婚式を迎えました。ここで一句「おまえ肩で おれは腰 湿布の貼りあい 仲むつまじく 金婚式の証かな」繁甫

水戸部修一さん

10年前に退会し10年ぶりに

復帰。皆さんの顔を見るのが楽しみです。いつまで来れるかわかりませんが、歩けるうちは来たいなと思っています。

今日は歩いて来ましたが、大概は畏れ多くも新潟パストガバナーの車に乗せてもらっております。ください。



その頃のイタリア政府はマフィアのしめだしを進めていたので多くのマフィアも移ってきました。特にマフィアは人口の多いニューヨーク、シカゴにやってきました。ゴッドファザー、ドン・コレオーネの映画のようにマフィアは秘密組織を拡大しファミリーと呼ばれ、政治家、警察、裁判官をも買収して勢力を伸ばしていきます。

ポール・ハリスは28才の頃から、大都会シカゴの街でドロドロしたところを見ながら仕事をやり生活をしていて砂漠の中で生きているようで死程寂しくて信頼できる友人がほしかったのではなかったかと。私は思います。

そして、世界200ヶ国に35,000ものロータリークラブの元を作った、ポール・ハリスはアル・カポネが亡くなった2日後にシカゴで1947年(昭和22年)1月27日、78歳で亡くなっています。何とも不思議な気がします。

#### 幹事報告 斎藤幸雄 幹事

1. 東根ロータリークラブより

創立25周年の案内が届いています。

日時 11月23日(月)



2. 天童まいづる会より、第13回

ふくし祭の案内が届いています。

日時 10月3日(土) 10時より

会場 のぞみ学園ひかりルーム

天童ひまわり園

きらり

3. 2016年~2017年第2800地区第3ブロックガバナー補佐選出の依頼があり、斎藤栄一会員にお願いいたしました。

4. 第2800地区社会奉仕委員会委員長に武山茂会員が選出されました。

#### スマイル (平成27年09月30日例会) 紹介:親睦・スマイル委員会 乙高昭市 副委員長

米野 幸治 一時仕事を忘れて、ゆったり・ほっこり・のびのび例会楽しみです。

次年度2800地区のガバナー補佐に斎藤栄一さんが決まりました。

地区の社会奉仕大委員長に武山茂さんが決まりました。

宜しくお願ひします。そして、おめでとうございます。



新関彌一郎 斎藤栄一さんガバナー補佐、武山茂さん社会奉仕委員長、よろしくお願ひいたします。

鎌倉 景昭 きらめきの里介護施設の新築地鎮祭おめでとうございます。

福富 礼儀 9月19日に二人目の孫が生まれました。二人目も女でした。また、お金がかかりますが、せびられるのも嬉しいもんです。

高橋 久雄 今年1月に小学校に課外授業行つきました。「ものわざ高橋久雄」開くと写真がでてきます。

佐藤 栄治 本日、早退します。

#### 武山茂さん

緑さんを見ると思い出す話。エジソンには優秀なニコラという部下がいたのですが、直流と交流の確執からエジソンにイジめられてやめてしまいます。実はニコラは緑さんのようなイケメンであるため、こいつがいる限り俺の周りには女が集まらないとエジソンは嫉妬しやめさせたとの事です。

#### 高橋久雄さん

課外授業で2つの学校に行ってきました。インターネットに私の顔が載ってるようですが誰も見たという人がいません。もし見る機会ありましたら「ものわざ高橋久雄」と検索すると出てくるかもしれませんので見てください。

#### 瀬野芳雄さん

今年の農作物の作柄ですが、さくらんぼはわれ玉・腐れもなく天童近辺は近年になく良作でした。桃は加工用の白桃がどんどん減ってきています。ラ・フランスは玉伸びがよく大きいものが多いようです。よって、生食用が豊富なので皆さんどんどん送って山形のラ・フランスをPRしてください。

#### 委員会報告 平成27年9月30日

1. 村山征彦 ロータリー財団・米山奨学会委員長

ロータリー・米山豆辞典の案内

2. 野川昌弘 職業奉仕委員長

10月7日異動例会の案内



#### 出席報告 高橋久雄 委員

本日会員52名(義務者51名)

出席者41名 出席率 80.37%

※前々回の出席率を62.75%に  
修正いたします。

